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【国語関係】 

◎2024 年度読売 KODOMO 新聞検定 

  ５年 上野 咲結（さゆ）さん 最優秀賞 

 

【図工関係】 

◎第 55 回新潟県ジュニア美術展覧会 

 １年 内山 新（あらた）さん 奨励賞 

 

いきなりですが、下の２つのクイズの答えはわかりますか？※答えは最終頁です。 

これらは、11 月 16 日（土）にオーレンプラザで開催された「上越市教育コラボ

2024 学び愛フェスタ」の「ふるさと上越わくわくクイズラリー」に向けて、当校の

児童が考えたクイズです。 

市教委から来た礼状には、「親子で一緒に考えながら問題を解いたり、ユーモアた

っぷりの選択肢に思わずふっと笑顔になる方がいたり、とても微笑ましい光景でし

た」とありました。また、「アンケートには、『子どもたちの想像力に触れて楽しんで

クイズをさせてもらいました』とご感想をいただき、児童の感性の豊かさに心動かさ

れたご様子でした。」ともありました。 

 

 

 

①  大潟町小学校では、「総合的な学習

の時間」とは言いません。では、何と

言っているでしょう。 

Ａ 町の学習 

Ｂ 大潟の学習 

Ｃ どんどの学習 

【作成者】 

６年生 内山 湊琴（みこと）さん 

② 大潟区で多く作られているいちじ  

くの品種名は、次のうち、どれでしょ

う。 

Ａ 蓬莱柿（ほうらいし） 

Ｂ ルビースイート 

Ｃ 姫大潟（ひめおおがた） 

【作成者】 

６年生 中野 真瑠（まなる）さん 

潟小だより 
上越市立大潟町小学校  E-mail ohgata-e@jorne.or.jp  令和６年１２月１０日 

大潟町のクイズ２問！ 

大活躍！ 潟小っ子！ 第 2 弾 

学ぶって、かっこいい。 

学び続ける  自分のために  何かのために認めあう  一人ひとりのチ

ャレンジを  心動かしながら  このまちの物語を つくり つないでいく  

上越市は、あなたの わくわくする学びを支えていきたい。 

 

上越市教育大綱 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

潟小しあわせプロジェクト 

しあわせになることば大作戦（生活委員会主催） 

  

 

２年２組 ３年１組 

今年度も、全

校で、“幸せな

学校”にするに

はどうしたらよ

いかを考え、実

行しています。 

２棟西階段 

１・２階踊り場 

保健室前 

掲示板 
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 １１月２８日（木）の絆タイムに、標記の集会を行いました。プログラムは、以下

のとおりです。※４以外は ZOOM 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いじめ見逃しゼロスクール集会（総務委員会主催） 

１ 「さわやか潟中スクール集会」で学んだこと（6 年生代表児童） 

２ 総務委員会作成の動画視聴  ・あだ名 ・あおり ・逆ギレ ・物かくし 

３ 校長の話 

４ 各教室での話し合い⇒行動宣言策定 

○動画の問題点を話し合う。（どこが問題点なのか、同じようなことが起きてい  

ないか、起きた場合はどのようにすればいいかなど） 

○話し合いを踏まえてクラスの行動宣言を決める。 

５ 各クラスの「行動宣言」発表 

   

児童 

玄関前 



 

 

 

写 真   

評 判 ・「目」のようで怖い！ ・「幸せな学校」にピッタリ！ 

・自分から、廊下＆階段歩行（走らず）を

促す言葉 

ヒント 約半数の人たちは、見たこと

がないかもしれません。 

 歩いて通れば、全員が目にしたことが

あるはず。 

 

①Ｃ どんどの学習 

 大潟区には、「どんど」と言う井

戸があります。水がどんどんと湧き

出て、昔から、水がなくなることは

一切ありません。 

それにちなんで、大潟町小学校で

は、「アイディアがどんどんと出る

ように！」という願いを込めて、総

合的な学習の時間を「どんど」と呼

んでいます。 

②Ａ 蓬莱柿（ほうらいし） 

 江戸時代に日本に渡来したと言われる品種

です。日持ちせず、輸送にも弱いことから、

市場にほとんど流通しない、珍しい品種です。 

大潟では、このいちじくを大切にし、いろ

いろなお菓子として、おいしさを伝え続けて

います。 

（いちじくが特産の大潟区では、かつて、ど

の家にもいちじくの木があったと言われてい

ます。） 

大潟町小学校のクイズ２問！（どこにあるでしょう？) 

先月、福岡県で遊具の劣化が原因とみられる事故（転落

し、腰の骨を折る）が発生しました。当校も、検査の結果、

中庭のブランコとジャングルジムが劣化のために使用禁

止となりました。とても残念です。 

 年末で多忙、

そして、悪天候

の中、個別懇談

にお越しくだ

さり、ありがと

うございまし

た。言い・聞き

足りないこと

がありました

ら、いつでもご

連絡ください。

子どものため

に一緒に考え

ていきましょ

う。 

答えは

次号！ 


